

HIDEAWAYS HOTELS[®]

Die schönsten Spa- und Wellness-Hotels

2017/2018



KLOCKE VERLAG



BADHOTEL STERNHAGEN, CUXHAVEN-DUHNEN

FACILITIES

Das Badhotel Sternhagen besticht nicht nur durch seine Lage an Nordsee, Strand, Weltauffahrtsweg und UNESCO-Weltnaturerbe Wattenmeer, es sind auch die zahlreichen Auszeichnungen, die den guten Ruf des Fünf-Sterne-Superior-Hauses kräftig mehrten. Über den kleinen und großen kulinarischen Träumen von Küchenchef Marc Rennhack leuchten zwei Sterne im Gourmet-Restaurant „Sterneck“. Im Restaurant „Schaarhörn“ setzt man auf Biologisches aus der Region, und Hausmannskost schmeckt in der gemütlichen, rustikalen Stube „Ekendöns“. Das Panorama-Café bietet täglich Tortencreations aus der hauseigenen Konditorei. Gäste des Hauses erleben nicht nur Genuss in seiner schönsten Form, sondern genießen Wellness-Wonnen und kultiviertes Wohnambiente, wie es nur ein Haus dieser Kategorie zu bieten vermag. Im hauseigenen Schwimmbad auf rund 1000 Quadratmetern in originalem Nordseewasser oder in den Thermen und Saunen wird alles für das persönliche Wohlfühlgefühl getan. Ausgezeichnet vom RELAX Guide mit 2 Lilien und insgesamt 16 von 20 Punkten. Sehr schön auch die exklusiven Zimmer und Suiten in zeitlos hanseatischem Stil, zum überwiegenden Teil mit einem therapeutisch anwendbaren Whirlpool ausgestattet. Sie verfügen vorwiegend über Meer- oder Panoramablick. Das nachhaltig erholsame Reizklima der Nordsee erlaubt eine ganzheitliche Erholung und Entspannung. Bei schönem Wetter lockt der Strandkorb im Sonnengarten direkt hinter dem Deich.

The Badhotel Sternhagen impresses visitors not only with its setting – directly by the North Sea, beach, the Weltauffahrtsweg (area where the boats dock) and the UNESCO world heritage site the Wadden Sea, but also its many awards which have reinforced the good reputation of this five star superior hotel. In the “Sterneck” gourmet restaurant, the cuisine by head chef Marc Rennhack has been awarded two stars. In the “Schaarhörn” restaurant, diners can enjoy organic regional specialties whilst the cosy and rustic “Ekendöns” serves down to earth and hearty dishes. A delicious variety of cakes, meanwhile, is available in the Panorama-Café. Guests of this hotel can, however, not only enjoy culinary delights but also a wide range of wellness highlights and elegant accommodation as only a hotel of this category is able to offer. In the hotel’s own 1,000 square metre pool with original North Sea water and thermal baths and saunas, everything revolves around individual well-being – the spa and pool complex has been awarded 2 “Lilies” and a total of 16 out of 20 points by the RELAX Guide. The hotel’s exclusive rooms and suites in timeless Hanseatic style, most of which also feature a therapeutic whirlpool and sea or panoramic view, are particularly attractive. What’s more, the healthy, bracing North Sea climate is perfect for recuperation and relaxation. In fine weather, guests can sit in the traditional German “beach baskets” in the sunny garden, directly behind the embankment.

Badhotel Sternhagen
 Owner: Sternhagen family
 Cuxhavener Straße 86
 D-27476 Nordseeheilbad
 Cuxhaven-Duhnen
 Phone: 00 49 / (0) 47 21/4 34-0
 Fax: 00 49 / (0) 47 21/4 34-4 44
 E-mail: sternhagen@
 badhotel-sternhagen.de
 Internet:
 www.badhotel-sternhagen.de

48 rooms (30 – 35 sqm) and
 suites (38 – 80 sqm)
 Individual Charme and
 luxurious Comfort is always
 guaranteed. Rates depending
 on category and season from
 Euro 210 to 445 including the
 breakfast and pool.

Distance from airport:
 Hamburg 85 km
 Bremen 85 km

Memberships and awards:
 Hideaways Hotels
 RELAX Spa Guide Award
 2017 with 2 lilies and 16 of
 20 points
 Thalasso & Spa Europe
 Seal of quality
 “Leading Spa Selection”

